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Gremium Sitzungstermin 
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Kurztitel  
 
Wie weiter mit Ratskeller und Ratsgarten? 

 

 
Der plötzliche und schmerzliche Tod des erfolgreichen Betreibers von Ratskeller und 
Ratsgarten hinterlässt spürbare Lücken. So ist die älteste Restauration der Stadt im 
historischen Rathaus seit Ende letzten Jahres geschlossen und die derzeit eigentlich 
bevorstehende, schon traditionell gewordene Eröffnung der Freiluftsaison im Ratsgarten 
kann wohl nicht wie gewohnt erfolgen. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

 
1. Wie stellt sich die aktuelle Situation im Einzelnen dar?  
2. Was hat wer bisher unternommen, um eine Übergabe und Neuverpachtung 
voranzutreiben? Wer hat die Federführung: KGM? 
3. Erscheint auch, wenigstens übergangsweise bzw. probehalber, eine Einzelverpachtung 
der Fläche des Ratsgartens denkbar? 
4. Ist dabei auch mit Blick auf die aktuell besondere Situation im Gastrogewerbe anstatt einer 
Pacht für den Ratsgarten eine Beteiligung am Umsatz denkbar? 
5. Sind Sie mit mir einer Meinung, dass es wichtig ist, überhaupt erst einmal wieder 
anzufangen, da eine längere Schließung der Lokalität einen Neuanfang nur schwieriger 
macht? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
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